



*Nombre del Alumno: Nelsi Beatriz Morales Gómez*

*Nombre del tema: 1.7.- La visita domiciliaria*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria*

*Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 7°*



Es una técnica educativa que utiliza la enfermera para brindar cuidados de enfermería a la familia en su hogar empleando sus propios recursos para la solución de sus problemas y/o necesidades.

Es aquella actividad que realiza el personal de salud visitando los domicilios con la finalidad de:

- Reforzar los aspectos educativos y preventivos
- Diagnóstico de situación de salud
- Concientizar a la familia para su participación en apoyo a la paciente
- Evaluar las condiciones socio cultural
- Seguimientos de casos
- Captación de contactos



### 1.7.- LA VISITA DOMICILIARIA

La visita domiciliaria, es la forma tradicional del cuidado de Enfermería Comunitaria y sigue siendo el método más usado para brindar estos cuidados.

Permite observar el hogar, la interrelación de sus miembros, impartir enseñanza, descubrir otros problemas de salud.

#### OBJETIVOS DE LA VISITA DOMICILIARIA

- Información sobre el estado de la alcanzar un mayor nivel de vivienda, convivientes, etc
- Acercar los servicios de salud a la Adiestramiento de la familia en comunidad hábitos higiénicos
- Detectar motivos de no asistencia Identificar y coordinar los recursos de al centro la familia y su entorno social
- Planificación con la familia de pacientes con necesidades de autocuidado

#### EQUIPO DE ATENCIÓN DOMICILIARIA

Los principales actores de la atención en domicilio son la familia y los profesionales de la salud (enfermeras, médicos y trabajadores sociales), quienes deben velar por la promoción y restauración de la salud, la prevención de la enfermedad, la rehabilitación y mantenimiento de la calidad de vida de la familia.



## CONCLUSION

La visita domiciliaria que realiza Enfermería es una labor compleja que aborda varios aspectos como la observación de las necesidades individuales dentro del entorno familiar, la instauración de relaciones de cooperación e igualdad entre el equipo de salud y el grupo familiar y el reforzamiento del papel de la familia en el cuidado de su propia salud.

La visita domiciliaria establece la herramienta idónea para conocer el medio en el que vive la familia, el cual influye en la salud de quienes habitan en el domicilio, ya que es en él donde el hombre se nutre, descansa, ocupa el tiempo de ocio y se relaciona con su núcleo primario.

## BIBLIOGRAFIA:

Antología de la materia Pag. 22-27